

В

5日

9がラの園だより

久世南保育園



Tel. 933-1911

Fax. 924-2283

DAY 9月の行事予定 ◎今月の保育目標:身体を鍛えよう! 生活のリズムを整える 1日 (防災の日) 水 ◆今年も**暑い夏**でした。まだ残暑厳しい9月ですが、秋分の日を 2日 木 負担金徴収期日 境に暦の上では秋になります。夏の暑い日々を元気に戸外遊び、 3日 金 数回のプールや水あそびを楽しんだ子どもたちは、真っ黒に 日焼けして体力もつき、行動範囲も広がったようです。 4日 土 (久世西小 休日参観)

- ◆夏の疲れと気温の変化に、**体調を崩しやすくなる時期**です。ヌ **運動会の練習**も盛んになってきます。生活リズムを崩さないよう ご家庭でも**健康管理**には十分に注意してあげてください。
- ◆9月は長月(ながつき)とも呼ばれ、月見の風習があることから 夜長月(よながつき)の略であるといわれています。でも子ども が夜遅くまで起きているのは感心できません。規則正しい生活 習慣を身につけさせましょう。(夜9時には寝る習慣を)
- ◆再び**緊急事態宣言**が発令されています。園児は勿論のこと同居 されている方に発熱、咳などの症状がある場合、クラスターを 避ける為に登園を控えて頂きますようご協力お願い致します。 <PS>
- ◆8月の家庭保育協力日にご協力いただきありがとうございました。 大雨でしたが職員も墓参りや年休が取れました。感謝いたします。 (周長)



おしらせおねがい

★10月2日の「運動会」に向けての練習に入ります。

運動会は観せる目的のために行うものではありませんが、子どもたちは、頑張って成長した姿を**褒めてもらう**ことで、次への 意欲が湧いてくるものです。

久世南では"できる、できない"より"**がんばる気持ち**"を 育てたいと考えています。ひと月しか練習期間はありませんが 子どもたちが伸び伸びと練習にも励めるように、日々の保育に 組み入れていきます。 **体調を整え**、病気などにも気をつけて なるべく休まないようにしてあげてください。

また、ご家庭でも「運動会は〇〇してね」とか「1等になるといいね」など、プレッシャーを与えないようにご配慮お願いします。 子どもは繊細で期待に応えようとするけなげな志をもっています。それが時にはストレスとなり、腹痛や嘔吐などの身体症状を引き起こす場合もあります。

長い目で、あるがままの子どもの成長を尊重していきましょう。

★登園降園のタッチを忘れている方がおられます。

忘れずに「登園した時」「帰る時」タッチをお願いします!



※予行練習は変更あり

10月の予定

2日 運動会(雨天時9日)

中頃 おいもほり (園児のみ) …芋の状況による









(2021.9発行)

えんにつし

◎こども なつまつり 2021

(7月21日、27日)

夏恒例の くぜみなみ「なつまつり」を21日に幼児、27日に乳児と2回に分けて開催しました。園児も職員も少なく、例年のような盛大なことはできませんでしたが、風船ヨーヨーや、お面屋、水とかしに宝さがし、ボーリング、シャボン玉、たこ焼きビンゴなどで暑さに負けず楽しみました。幼児は園庭で、乳児はお遊戯室とひよこ保育前で行いました。









保育園での話題や、子育て・保育界の話題などをお伝えします。

久世南保育園

2021 9

○きいん組さん「お泊い保育」にチャレンジ!

(7月30日・31日)

きりん組の子どもたちは**お泊り保育**に取り組みました。 初日の遠足コースに大津の長等公園を予定していましたが、前々日に京都コロナ感染者が175人になった為に、急きよ行き先を変更して、歩いて行ける範囲でJR向日町駅近くの深田橋公園~向日市民体育館まで行って来ました。







保育園に戻り、買い物、クッキングを経験し、夕食は園庭で 食べました。夜は「お楽しみ会」「肝試し」で楽しみ、自分の ことは自分で行える行動で、少し成長した子ども達です。

◎プールあそび・みずあそび

 $(7/7 \sim 8/26)$

週1回のプール遊びも、雨の天候や、体調不良の子どもが多かったりして、今年は数回しか入れませんでした。 そのためか、入れた日は、大はしゃぎ。気持ちいいと言って 水かけなどを楽しみながら、危険も少しずつ覚えました。







※夏行事の写真は「えんフォト」で見られます。https://en-photo.net/login

安全対策 を考えよう

9月は、防災月間、交通安全運動と身の廻りの安全を再確認する機会です。

9月1日は「**防災の日**」です。園では毎月15日を「健康・安全の日」と設定し防災避難訓練などのお勉強をしています9月21日からは「**秋の交通安全運動**」がはじまります。

安全について、**小さい時から身につける**ためには、保育園だけで教えても身につきません。**ご家庭でも**、 日頃から教えてあげてください。

台風などの保育体制・・・

子どもたちの安全のために特別体制を とります。送迎だってアブナイですし…。

- ■【保育開始まえの発令】午前6時で「暴風警報」発令中なら保育園は休務します。(次の判断は10時)
- ■【保育開始まえの解除】 午前7時で「暴風警報」が解除なら 保育園の体制が整いしだい、保育します。
- ■【10時を超えての解除なら】 保育・給食体制等が組めませんので、 保育園は休園させていただきます。
- ■【保育中に発令されたら】 登園児には保護者のお迎えを依頼します。 ※必ず連絡とれるようにして下さい

各自が交通ルール(お車も自転車も、そして歩行者も)を守り、事故にあわないよう気をつけましょう。※園からの飛び出しも要注意! ★おねがい★ 保育園の送迎は、親がきちんと手をつないでください。子どもだけで走っている姿が 最近多いですよ。